

平成29年 5月22日

議会報告・意見交換会報告書

天童市議会議長 鈴木 照一 様

代表者 赤塚幸一郎
記録者 渡辺 博司
班 員 山口 桂子
〃 松田 光也
〃 武田 正二



議会報告・意見交換会を開催したので、その概要を下記のとおり、報告します。

記

1 日 時	平成29年5月10日（水）午後7時～午後8時30分	
2 会 場	天童市立寺津公民館	
3 欠 席 議 員	伊藤 譲國	
4 参 加 者 数	16名	
5 報 告 内 容	平成28年度の議会活動状況と平成28年11月から平成29年4月までの定例会・臨時会での論点、そして前回の意見に対する調査結果など。	
6 意見交換の内容 (議会・議員及び市政に対する意見、提言、要望とモンテディオ山形新スタジアム建設に関する意見など)	意見等 市民 寺津地区では少子高齢化で小学校の生徒が減少し、複式学級の話も出ている。県に住宅団地の造成の要望書を提出しているが、市議会でもバックアップをお願いしたい。(1)	当日の回答 議員 県住宅供給公社の団地構想に寺津地区も入っているようだが、具体的にいつ進むのかはわかつてない。市議会でもバックアップしていきたい。
	市民 東北中央高速自動車道の西側の開発をお願いしたい。(2)	議員 三市二町の広域開発行為の取り決めがあり、県の協力を頂きながら進めていくように執行部に伝えたい。

	<p>市民</p> <p>高度医療機器を保有している天童市民病院でM R I の検診補助をすることで、利用者が増えるのではないか。県外まで行ってM R I 検診を受けたことで命拾いをした人が何人もいる。(3)</p>	<p>議員</p> <p>稼働率が低い理由としては医者の不足もある。医者の確保も大事であり、検診補助も含め、執行部に伝えたい。</p>
	<p>市民</p> <p>運転免許証の自主返納者への対応は。(4)</p>	<p>議員</p> <p>自主返納された方に対して、タクシー券や路線バス定期購入券等 2 万円分を支援している。</p>
	<p>市民</p> <p>2 万円分の支援は 1 年間だけである。バス路線もなく、ドモスの利用の不便差もある。改善を検討してほしい。(5)</p>	<p>議員</p> <p>地域によって格差もあることから執行部に伝えたい。</p>
	<p>市民</p> <p>寺津地区の道路幅が狭く歩道も確保されておらず、徒歩や自転車の通学・通勤をする人達にとって不便である。道路整備をお願いしたい。(6)</p>	<p>議員</p> <p>執行部に伝えたい。</p>
	<p>市民</p> <p>高齢寺津線の道路整備を計画されているようだが、道路整備によって回りの発展に期待ができるのではないか。(7)</p>	<p>議員</p> <p>仮称芳賀寺津線の早期着工によって寺津地区の発展にも貢献する。ぜひ早期着工が実現するように執行部に伝えたい。</p>
	<p>市民</p> <p>市民 1 億円基金の予算化もしている。モンテディオ山形新スタジアムを今の県総合運動公園南側に建設してほしい。(8)</p>	<p>議員</p> <p>天童南駅もでき、モンテディオロードも整備された。市民大会も開催され大変盛り上がりしており、市議会でも大いに新スタジアム建設に向けてバックアップしたい。</p>

	<p>市民</p> <p>公設民営の建設を予定しているとの話であるが、具体的なプランはあるのか。また、天童市への負担は。(9)</p>	<p>議員</p> <p>JリーグからJ1でゲームを行う場合は2万人規模のドーム施設が必要である。県で建設し株式会社モンテディオ山形で経営・運営をする具体的なプランは聞いていない。応分の負担といわれているだけで、どれだけ市が負担するのかも不明である。</p>
	<p>市民</p> <p>市では2,000万円の助成をしていながら、なぜ検討委員会に入れないので。(10)</p>	<p>議員</p> <p>現状の検討委員会は山形市の経済界人でつくられている。モンテディオ山形は県のチームであり、県で検討委員会を設置するとの事だが、県ではまだ動いていないようである。天童市も検討委員会に入る必要がある。</p>
	<p>市民</p> <p>選手の強化を図りながらチーム作りを行い、J1に上がる事によって盛り上がり、収益力や集客力をつけながらJ1に定着できる経営・運営をする必要がある。(11)</p>	<p>議員</p> <p>その通りである。</p>
7 所感	前回は3人の参加であったが、今回は男性12人、女性4人の合計16人の参加をいただいた。活発なご意見を伺うことができて、大変うれしく感じた。	